

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

6 mars 2024

Région Asie-Pacifique



Australie

La civilisation des Aborigènes d’Australie est considérée comme la plus ancienne civilisation connue sur terre, et les colons d’Asie du sud-est arrivèrent en Australie des siècles avant l’arrivée des Européens au 17ème siècle. De 1788 à 1823, la colonie de la Nouvelle-Galles du Sud (l’Australie de nos jours) a officiellement le statut de colonie pénitentiaire occupée par des milliers de détenus britanniques et irlandais libérés après avoir purgé leur peine et transportés sur place afin de peupler ce vaste territoire. Dès 1829, la Grande Bretagne revendique l’ensemble du territoire de l’Australie. Durant les années 1850, les ruées vers l’or successives attirent de nombreuses personnes vers les colonies et initient une évolution de l’Australie qui s’éloigne de son passé de colonie pénitentiaire. De nombreux groupes s’installent en Australie au fil de son histoire, ce qui explique la diversité culturelle des populations du pays. L’Australie gagnera son indépendance de manière progressive, en devenant d’abord une fédération en 1901. En 1942, le pays rompt ses liens constitutionnels avec le Royaume-Uni mais reste membre du Commonwealth britannique. Enfin en 1986, les gouvernements britannique et australien adoptent la loi Australia Act qui retire tout pouvoir législatif et juridique au gouvernement britannique en Australie, rendant ainsi le pays complètement indépendant. Néanmoins, l’Australie reste un membre actif du Commonwealth. Bien que le christianisme soit la religion majoritaire dans le pays, plus de 30 % de la population y déclare ne pas être croyante. Démontrer la pertinence du christianisme est un défi permanent en Australie, tout comme dans de nombreux autres pays du monde.

De nombreuses personnes ont une image négative des Chrétiens qui sont perçus comme intolérants et une spiritualité individualisée où l'on ne rend de comptes à personne est souvent privilégiée. De nombreuses dénominations sont en déclin dans le pays. L'Église du Nazaréen est présente en Australie depuis 1946 et ses membres cherchent à vivre le message de la sainteté biblique en tant que disciples à l'image du Christ dans cette nation d'une grande diversité.



1 028 membres



31 églises pleinement
organisées, 6 églises
pas encore organisées



10 ministres habilités et
52 ministres ordonnés
dans 2 districts

PRIÈRE



- Priez pour les membres de nos églises du Nazaréen australiennes afin qu'ils continuent à être unis, inspirés et motivés par la mission du Seigneur là où ils se trouvent.
 - Priez pour que l'église trouve des opportunités d'agir au nom de Jésus dans les communautés qui l'entourent.
 - Priez pour que les jeunes générations entendent l'appel de Dieu au ministère et qu'elles y répondent dans cette partie de la région Asie-Pacifique.
-

LOUANGES



- Louons Dieu pour la famille nazaréenne d'Australie qui témoigne de l'amour de Jésus auprès de ceux qui sont dans le besoin.
 - Louons Dieu pour la fidélité des Nazaréens dans leurs efforts pour s'adresser aux nombreux groupes qui composent la population Australienne dans sa diversité.
-



Kaléidoscope des enfants

Cliquez [ici](#) pour accéder au Kaléidoscope des enfants, un supplément mensuel du Forum MNI conçu pour éveiller et nourrir un esprit missionnaire chez chacun d'entre nous.



Depuis plusieurs années Yousin Houe, un pasteur nazaréen, exerce un ministère auprès de plusieurs communautés aborigènes dans la région de Perth et du sud-ouest de l’Australie. Ce pasteur est présent dans six villes différentes, parcourant des centaines de kilomètres chaque semaine.



Les quatre dernières années, les districts d'Australie ont joint leurs efforts afin de soutenir le ministère parmi les Aborigènes en donnant aux enfants de ces communautés des sacs à dos remplis de cadeaux pratiques et amusants pour Noël. Cette année, les districts ont organisé une autre distribution de sacs à dos, qui a débuté avec un culte et un déjeuner de Noël avec nos frères et sœurs aborigènes pour tisser des liens et témoigner de l'amour de Dieu. Cinq églises du Nazaréen de Perth se sont rassemblées à Cullacabardee pour participer aux festivités.



Le pasteur Houe et son équipe avaient pour but de distribuer 240 sacs à dos qui avaient été préparés à l'église du Nazaréen Dianella de Perth. Les églises de deux districts (les districts sud et nord-ouest de l'Australie) participent à des collectes de fonds pour acheter les sacs à dos et les remplir. M. Houe et son équipe ont parcouru 300 kilomètres de ville en ville dans l'ouest de l'Australie afin de distribuer ces sacs à dos aux enfants aborigènes. Même si tous les enfants aborigènes n'ont pas besoin d'un sac à dos, ils reçoivent tous un témoignage de l'amour de Dieu grâce à ce ministère.



La distribution des sacs à dos de Noël a été une excellente opportunité pour la famille nazaréenne de témoigner de l'amour de Dieu de manière tangible. Le message de l'espérance et de la joie en Jésus est partagé par le biais de ces sacs à dos.

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service dans la région Asie-Pacifique ? Pour plus d'informations, [cliquez ici.](#)

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.
A lire anciens numéros, [cliquez ici.](#)



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



ÉGLISE DE
NAZARÉEN